

Artikel vom 16.10.2019

CSU Westheim

CSU Westheim im ARD Morgenmagazin

Geplant war eine Mitgliederversammlung der CSU Westheim am vergangen Dienstagabend, in der die Kandidaten der CSU Westheim für die Kommunalwahl im Frühjahr vorgestellt werden sollten.

Dann kam alles ganz anders. Sowohl eine Journalistin vom ARD Morgenmagazin, als auch ein Redakteur des Deutschland Funks kündigten ihr Kommen an, um mit den Mitgliedern der CSU Westheim über die Themen des bevorstehenden CSU Parteitages „sich Stimmen von der Basis“ zu besorgen.

Auf einmal ging es um die Frage, wie kommt der neue CSU Chef und Ministerpräsident Dr. Markus Söder bei den Mitgliedern an? Wie sehen die Mitglieder das mit der Frauenquote? Wie wird die Umweltpolitik des Ministerpräsidenten von den Mitgliedern mitgetragen?

Viele Fragen, viele Antworten. Das Ergebnis wird am Freitag, im Zusammenhang mit dem Bericht zum CSU Parteitag im ARD Morgenmagazin und im Deutschlandfunk am Donnerstagabend ab 19:15 Uhr veröffentlicht.

Die geplante Mitgliederversammlung hat auf diese Weise vollkommen neue Inhalte bekommen. „Alle Teilnehmer waren aber sehr zufrieden“. So der CSU Ortsvorsitzende und Stadtrat Axel Salzmann

Die Kandidaten der CSU Westheim für den Stadtrat werden am kommenden Montag in der stadtdelegierten Versammlung gewählt.

Nur eines wollte der Ortsvorsitzende öffentlich bereits bekannt geben. Nicht er werde für den ersten Stadtratsplatz der CSU Westheim kandidieren, sondern eine Frau.

Der Beitrag im ARD Morgenmagazin vom 18.10.2019: [Link](#)

Der Beitrag im DLF vom 17.10.2019: [Link](#) (Link zur Audio-Datei: [Link](#))